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Agudos terá 2 quilômetros de ciclovia
Investim ento será de R$ 135 mil e vai ligar a Rodovia M arech a l Rondon até a Rodoviária, pela Avenida Richard Freudenberg; obra já com eçou

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

MACATUBA

Tarcisio ilumina 
passarela da 
Osni Matheus

Desde a última sexta-feira, dia 17 
de maio, a passarela sobre a rodovia 
Osni Matheus (SP-261) conta com 
sistema de iluminação instalado 
pela equipe de eletricistas da Pre
feitura de Macatuba. A iluminação 
noturna da passarela era uma das 
reivindicações populares para que o 
dispositivo seja usado com mais fre
quência pela população, afastando o 
risco de atropelamentos.

FATAL

Homem morre 
atropelado na 
Marechal Rondon

Um acidente no início da noi
te de sábado na Rodovia Marechal 
Rondon (SP-300), em Lençóis Pau
lista, matou Walter Parente quando 
ele tentava atravessar a pista. A con- 
dutora do veículo Cruze contou que 
seguia para o município de Conchas 
quando no quilômetro 301 da rodo
via ocorreu o atropelamento. A víti
ma morreu na hora. A condutora do 
veículo cortou uma das mãos.

POLÍCIA

M ilitar recupera moto 
furtada no Núcleo C6!

AREIÓPOLIS

Homens armados 
roubam posto de 
combustíveis

Domingo à tarde, três indivídu
os não identificados, roubaram um 
posto de combustíveis, localizado 
na rodovia Marechal Rondon (SP- 
300), em Areiópolis. Os ladrões 
chegaram por volta das 13h55 em 
um Astra preto, com placas de 
Igaraçu do Tietê, roubado na noite 
de sábado, em São Manuel. Eles 
fugiram com R$ 80 e ainda não 
foram identificados.

DEFICIENTES

Adefilp ganha 
sala de cinema na 
festa dos 17 anos

A Adefilp ome morou 17 anos 
no sábado 17 e ganhou de presen
te uma sala de cinema moderna e 
totalmente acessível. A cerimônia 
de inauguração reuniu autoridades 
locais e estaduais, empresários e 
representantes de empresas parcei
ras. O dia começou com uma cami
nhada no entorno da sede, que fica 
no Jardim Alvorada. Depois seguiu 
com a cerimônia oficial.
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EXEMPLO - Baixinho recebeu visitantes de toda região no último sábado

O prefeito de Agudos, Ever- 
ton Octaviani (PMDB), anunciou 
esta semana o início das obras da 
primeira ciclovia da cidade. O ob
jetivo é oferecer uma nova opção 
de mobilidade urbana e estimular 
a prática de atividades físicas. O 
investimento é de R$ 135 mil e 
o dinheiro é proveniente de re
cursos próprios da prefeitura. A 
ciclovia, de 2,2 quilômetros, vai 
ligar a Rodovia Marechal Rondon 
até a Rodoviária, pela Avenida Ri- 
chard Freudenberg. ”Temos uma 
política de transporte público gra
tuito que é referência em todo o 
país porque Agudos foi uma das 
primeiras cidades a implantar o 
ônibus gratuito. Agora, queremos 
ir além. Nosso foco é fazer com 
que as pessoas possam optar por 
deixar seus carros na garagem de 
vez em quando e usarem as ciclo- 
vias, já que a bicicleta é um meio 
de transporte que não polui, ocu
pa menos espaço nas ruas e sua 
prática traz benefícios para a saú
de dos usuários", explica Everton 
que trabalha na viabilização do 
projeto EcoBike, em parceria com 
o Banco Itaú.

LEGISLATIVO

Presidente Pita 
quer retomar 
Câmara Itinerante

O presidente da Câmara de Len
çóis Paulista, Humberto José Pita 
(PR), apresentou Projeto de Resolu
ção que define critérios para a reto
mada do projeto Câmara Itinerante. 
O texto constava da pauta da sessão 
de ontem. Além de Pita, a matéria 
tem a assinatura dos outros mem
bros da Mesa Diretora, Nardeli da 
Silva, Gumercindo Ticianelli Júnior 
e Anderson Prado de Lima.

EDUCAÇÃO

Mãe diz que filho 
apanha todos os dias C5»

LENÇÓIS

Jovens Talentos 
leva título em 
três categorias

O Campeonato Regional de Fu
tebol Infantil, organizado pela Liga 
Lençoense de Futebol com o apoio 
da Diretoria de Esportes, conheceu 
os campeões no domingo 18. A 
equipe Jovens Talentos, de Bauru, 
foi o grande destaque e venceu nas 
três categorias: sub 12, sub 14 e sub 
16. A rodada final foi no o Bregão. 
As equipes de Lençóis não se classi
ficaram para as finais.
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Sol com algumas Sol com algumas 
nuvens. Não chovê  nuvens. Não chove.
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PALAVRA DO PASTOR ®
Graça Salvadora provém do 
grande amor de Deus.
Leia Rm 5: 18-19.

PRESIDENTA
Dilma Rousseff inaugura 
hoje novo terminal no 
aeroporto de Guarulhos

Fechamentô f 

desta edição:20h30
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OpinOo c
FRASE
• "Nosso foco é fazer com que as pessoas 
possam optar por deixar seus carros na garagem 
de vez em quando e usarem as ciclovias"

Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
• "A paz, se possível, 
mas a verdade a 
qualquer preço."

Lutero
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A morte e a vontade

Padre Beto
e radialista, teologo e 
professor de filosofia 
www.padrebeto.com.br

Para o filósofo Arthur Schope- 
nhauer, o princípio absoluto 
do mundo, aquele que move 

o universo, é a vontade. Ela está 
em toda parte e presente em todo 
o ser vivo. Nas menores formas de 
vida podemos encontrar a vontade, 
uma força cega, simples, mas inten
sa de auto preservação. O que dis
tingue os humanos de outros seres 
vivos é a manifestação consciente 
da vontade. Em outras palavras, nós 
possuímos sim inconscientemente a 
vontade de viver, mas esta em nós 
atinge a consciência e torna-se um 
ato racional. Uma vez que a vonta
de tenha atingido a consciência no 
cérebro humano, o mundo, então, 
torna-se uma ideia, e é construído 
teoricamente, possibilitando assim 
que o ser humano possa não so
mente se preservar, mas principal
mente se desenvolver. Como afirma 
o próprio Schopenhauer, "superar as 
dificuldades é, para a experiência, o 
completo deleite de existência". Po
rém, para o filósofo, esta vontade, a 
qual é a força que nos leva a viver, 
que nos faz ir a busca de ser é, ao 
mesmo tempo, causa de todo o so
frimento no mundo. Schopenhauer 
afirma que a vontade faz com que o 
ser humano torne-se egoísta e ga
nancioso. Na sua visão pessimista do 
mundo, o filósofo acredita que a vida 
é essencialmente má. E ele não para 
por aqui. Apesar de terem a vontade 
como motor, os seres vivos possuem 
a morte como destino, como reta fi
nal, o que, na verdade, para o pen
sador alemão, se constitui em um 
paradoxo terrível. A vida é motivada 
pela vontade que nos impulsiona 
cada vez mais a ser e este, por fim, 
acaba se desencadeando em um 
único resultado: a extinção, a morte.

Sem dúvida alguma, poderia
mos pensar como Schopenhauer e 
viver em um completo pessimismo 
diante do futuro, em uma depres
são desanimadora. Porém, a pró
pria existência de uma força vital, 
ou seja, da vontade, nos impede de 
viver assim. Justamente esta neces
sidade que possuímos de viver nos 
leva a contradizer a primeira afirma

ção pessimista do filósofo: a vonta
de não precisa ser necessariamente 
egoísta e gananciosa. Jean-Jacques 
Rousseau nos lembra que existe 
uma "vontade geral". Para ele, esta 
vontade é o desejo de tudo. O que 
nos movimenta para a vida não é 
apenas a soma de vontades indivi
duais diferentes, mas uma vontade 
que cada um compartilha para o 
benefício de todos. Certamente, 
muitos atingem a vida adulta sem 
amadurecerem, ou seja, permane
cem somente centrados em seus 
próprios sofrimentos sem perceber 
o quanto os outros sofrem. Po
rém, amadurecer significa atingir a 
consciência de que outros também 
possuem uma vontade e o direito 
de serem felizes. Justamente nesta 
consciência de que todos possuem 
uma vontade e o direito em realizá
-la está o verdadeiro progresso do 
ser humano, ou seja, a construção 
de um espaço social no qual a vida 
possa se desenvolver. A vontade, 
seja ela individual ou geral, nos leva 
a contradizer a segunda afirmação 
pessimista de Schopenhauer sobre 
o paradoxo entre vontade e morte. 
Para isso não há necessidade de 
recorrermos às religiões. A própria 
existência da força vital que nos 
movimenta e a sensação que pos
suímos de que ela não combina 
com a morte-extinção, nos leva a 
acreditar na morte-transformação. 
Em outras palavras, para o ser hu
mano consciente da vontade, o fe
nômeno da morte não pode ser um 
fim da vida, mas sua metamorfose 
para um estágio superior ou pleno. 
Ao mesmo tempo, a realidade da 
morte faz com que possamos com
preender que a vida é ainda para 
nós seres humanos inexplicável. 
A compreensão de que ainda não 
conhecemos todo o sentido do uni
verso deve nos ensinar que temos 
muito ainda que aprender. Porém, 
é a realidade da morte que faz com 
que possamos nos unir na realidade 
de seres humanos. Independente
mente de nossas visões religiosas, 
condição econômica, social ou de 
nossas vontades individuais, a rea
lidade da morte nos iguala. Se ela 
é o fim, ela também coloca todos 
em um único plano; se ela é uma 
ressurreição, ela nos dá a mesma 
chance de transformação.
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A reabertura do Parcelamento do ICMS
Marcelo Risso
é especialista em direito 
tributário

A reabertura do PEP -  Parce
lamento do ICMS, (homolo
gada pelo Confaz) que havia 

se encerrado em Agosto de 2013, 
para débitos vencidos até julho de 
2012, traz uma nova oportunida
de às empresas e empresários de 
regularizarem suas dívidas com o 
Fisco Estadual, contudo, aumen
tando a possibilidade de inclusão 
de débitos com vencimento até 
dezembro de 2013.

Com isso, questionamentos 
que estão na esfera administrativa 
fiscal Estadual e que o contribuinte 
já saiba dos eventuais riscos, po
derão ser parcelados sem neces
sidade de se apresentar garantias, 
e outros que estão no Judiciário 
poderão ser parcelados com be
nefícios no pagamento de juros e 
multas, contudo, nestes, a Lei con
diciona a manutenção da garantia 
do processo judicial, mas mesmo 
assim é uma ótima oportunidade
de se regularizar tais débitos, pois, 
provável que parcelamentos deste 
tipo demorará bastante para surgir 
novamente.

Além disso, contribuintes que 
estejam sendo processados cri
minalmente ou em que haja in-

quérito policial tramitando para 
investigar eventual crime contra 
a ordem tributária relacionada ao 
ICMS poderão se beneficiar de tal 
parcelamento para regularizar a si
tuação e evitar a continuação des
ses processos e inquéritos.

Quanto ao PPD, da mesma for
ma que o PEP do ICMS, porém nes
te caso tratam de outros tributos 
(IPVA, ITCMD) e outros débitos não 
tributários, o único problema é que 
apenas os débitos inscritos em Dí
vida Ativa poderão ser parcelados 
ou pagos com desconto, porém, 
não deixa de ser uma boa opção 
para regularização de veículos e 
de inventários e doações ocorridas 
até Novembro de 2013, inclusive 
do ITCM antes da Lei nova Paulista 
do ano de 2.000 e de débitos judi
ciais relativos a recolhimentos em 
aberto de taxas judiciárias, geral
mente em aberto na fase de exe
cução de sentença pelo devedor.

Outra boa opção é em relação 
a multas penais e principalmente 
multas contratuais em licitações 
com o Poder Público Estadual e 
multas administrativas aplicadas 
por órgãos Estaduais, tais como 
CETESB, multas do DER, ou seja, to
das as multas aplicadas por órgãos 
e entidades da Administração dire
ta e indireta do Governo do Estado 
de São Paulo.

Mobilidade urbana e de graça é sempre bom!

O
prefeito de Agudos, Ever- 

Iton Octaviani, iniciou a 
construção de uma ciclovia 

na cidade. Além do transporte 
circular gratuito, está disposto 
a oferecer para a população um 
meio de transporte rápido, não 
poluente e saudável. A ciclovia 
é a primeira etapa de um proje
to maior. O prefeito negocia uma 
parceria com o banco Itaú para 
trazer o projeto Ecobike para 
Agudos. Ou seja, para andar de 
bicicleta não será necessário ter 
o equipamento, as bicicletas se 
rão emprestadas. Este serviço 
funciona no litoral paulista e em 
algumas capitais, como Curitiba.

O investimento nesta pri
meira etapa pode ser conside
rado baixo, R$ 135 mil, e vai ligar 

a Rodovia Marechal Rondon 
até a Rodoviária, pela A ve
nida Richard Freudenberg. 
No total, seu percurso 
terá 2,2 mil metros. Aliar 
mobilidade urbana com 
a prática de exercícios é 
sempre uma boa ideia.

A edição de hoje traz 
ainda a festa dos 17 anos 
da Adefilp (Associação 
dos Deficientes Físicos de 
Lençóis Paulista). Emoção

não faltou para quem pode as
sistir o balé em cadeiras de ro
das, que já foi sucesso na aber
tura dos Jori (Jogos Regionais 
do Idoso), e também o cam pe
onato de natação. Uma parceria 
com a empresa Duratex garan
tiu um novo espaço, uma sala 
de cinema.

A parte triste é que mais uma 
pessoa morreu atropelada na 
rodovia Marechal Rondon, área 
urbana de Lençóis Paulista. Desta 
vez um idoso adentrou a pista e 
não deve ter percebido a aproxi
mação do veículo. O choque ma
tou mais um lençoense. Há tem
po se fala que o perímetro urbano 
precisa de melhorias, passarelas, 
iluminação. Enfim, segurança já 
que as pessoas, muitas vezes, 
precisam cortar a rodovia a pé 
para ir e vir. Em um trecho peda- 
giado, de Bauru a Botucatu são 
três praças de pedágio, fica difícil 
de entender o porquê de tanta 
demora para a solução do proble
ma. O pior é que a questão não é 
localizada. Em Macatuba, o trecho 
urbano da rodovia Osni Matheus 
também já fez muitas vítimas. É 
preciso que a solução seja urgen
te para que outras pessoas não 
percam a vida desta forma.
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MATO ALTO - O morador da Vila Cruzeiro, Anderson Angélico, mandou fotos da 
rua Rio de Janeiro e reclama que o mato alto provoca o aparecimento de animais 
peçonhentos como aranha e escorpião e também serve de esconderijo para usuários 
de drogas. Segundo ele, com a nova passarela a rua ficou sem movimento e escura e 
para piorar tem gente que joga entulho e lixo no local. Ele diz que a última capinação 
foi quando a passarela foi inaugurada e quer que a Prefeitura limpe o terreno.

(

A toda população, nosso muito obrigada!

Último dia de Facilpa, ingresso solidário a 5,00 para cada pes
soa que se dispusesse ajudar., Muitos foram os 'não', mas graças 
a Deus também muitos 'sim'. É um trabalho que requer muita pa
ciência, afinal a causa é nobre. A realização deste trabalho não 
teria sido possível sem a colaboração e o "apoio de várias pesso
as, o coordenador da Facilpa, Sr. José Oliveira Prado, a diretoria da 
Associação Rural de Lençóis Paulista, voluntários que trabalharam 
incansavelmente... Muito obrigada a todos, este é o 3° ano,que 
esta importante ajuda acontece para nossa Entidade. Infelizmente, 
o número de pessoas assistidas só aumenta, consequentemente, 
também os gastos. Foram arrecadados R$ 24.641,70 mais 131 kg 
de alimentos. Divididos em partes iguais para Rede do Câncer de 
Lençóis Paulista e a Apae.

Voluntários da Apae e da Rede do Câncer.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com cenas 
positivas ou negativas, sugestões, reclamações. Para o 
e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o número de 
seu telefone, autorização e RG.
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Rápidas
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BARRA BONITA
Quem for para Barra Boni

ta precisa redobrar a atenção ao 
passar pela Ponte Campos Salles 
porque a Prefeitura está fazendo a 
manutenção do local. A dica é para 
ficar de olho na sinalização, princi
palmente ciclistas e pedestres.

MACATUBA
As médicas cubanas que che

garam a Macatuba na segunda 
quinzena de abril, através do 
programa federal Mais Médicos 
e em parceria com a Prefeitura 
Municipal, começam a dar aten
dimento ao público nesta sem a
na. A informação é do secretário 
de Saúde, Ricardo Verpa. "Na 
verdade, uma delas já atendeu 
no Posto de Saúde Santa Rita 
nesta segunda-feira, logo pela 
manhã. A segunda médica co
meça a atender à  população no 
Posto de Saúde Central ainda 
nesta semana", anunciou.

ETANOL
Após oito semanas conse

cutivas sem competitividade, o 
etanol voltou a ser atrativo para 
o consumidor no Estado de São 
Paulo. Nos outros Estados e no 
Distrito Federal a gasolina con
tinua mais competitiva. Segun
do o levantamento da AE-Taxas, 
o etanol equivale a 69,30%  do 
preço da gasolina em São Paulo. 
A gasolina está mais vantajosa 
principalmente no Amapá, onde 
o etanol custa o equivalente a 
94,53%  do preço da gasolina - a 
relação é favorável ao biocom- 
bustível quando está abaixo de 
70% . O preço médio da gasolina 
em São Paulo está em R$ 2,886 
o litro. Na média da ANP, o preço 
do etanol no Estado ficou em R$ 
2,00 o litro.

ICMS PARCELADO
O governador Geraldo Alck- 

min reabriu o Programa Espe
cial de Parcelamento do ICMS 
(PEP), que permite às empresas 
paulistas regularizar dívidas de 
ICMS com descontos nos juros e 
multas. Alckmin regulamentou 
também o Programa de Parce
lamento de Débitos (PPD) que 
beneficia proprietários de veícu
los com débitos de IPVA inscritos 
na dívida ativa. Também podem 
aderir ao PPD contribuintes inte
ressados em quitar ou parcelar 
dívidas de ITCMD e taxas. Mais 
informações pelo site: http:// 
sa o p a u lo .s p .g o v .b r/u s r/s h a re / 
documents/521.pdf).
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a Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]omaloeco.com.br

A visita, ainda!
O encontro com o Procurador 

Geral de Justiça, M árcio Elias Rosa, 
continua a render bons frutos à 
Terceira Coluna. Antes de conce
der entrevista, o procurador bateu 
papo por mais de 1h em seu gabi
nete, localizado no 8° andar de um 
seguro prédio localizado no Centro 
de São Paulo.

Na memória
Após receber das mãos do jo r

nalista Moisés Rocha uma série de 
lembranças de Lençóis Paulista e o 
projeto de lei que concede a ele o 
título de cidadão lençoense, a pri
meira pessoa que ele se lembrou foi 
de Edemir Santino Coneglian.

Registrado
A lem brança surgiu justam ente 

na hora em que M árcio Elias Rosa 
leu o nome dos autores do proje
to: André Paccola Sasso e Emerson 
Carrit Coneglian, filho de Edemir. 
Segundo apurou a TC, as fam ílias 
do procurador e de Edemir eram 
muito próximas.

ECO
Vale lembrar que Edemir Coneglian 

foi colaborador deste jornal O ECO por 
décadas. Ele assinava a tradicional co
luna Chute Na Canela, sempre usando o 
pseudônimo de Rimedem. A coluna tra
tava dos bastidores da política sempre 
com bom humor e certa dose de ironia. 
Um marco da imprensa lençoense.

MEDIADOR
Um personagem importante da 

visita ao procurador do Estado e que 
merece os agradecimentos desta TC 
é o promotor Sebastião Silvio de Bri
to. Ele é sogro de Evaldo Serafim de 
Arruda, o Pelé, assessor do prefeito 
de São Manuel, Marco Monti (PR).

Simpatia
Pelé inclusive acompanhou a co

mitiva do jornal que foi muito bem 
recebida pelo Dr. Brito. Simpático, 
ele acompanhou a equipe por todo 
prédio do Ministério Público Paulista. 
Por conta do horário avançado, não 
foi possível almoçar com o promotor. 
Mas fica registrado publicamente o 
convite para uma próxima ocasião.

FOTO: VITOR GODINHO/O ECO

Amigos do Pedro
No sábado, o prefeito tucano de Piratininga Sandro Bola ofereceu pelo se 

gundo ano consecutivo o almoço "Amigos do Pedro Tobias". Como diz o nome, 
o evento é dedicado ao deputado estadual e seus amigos de toda região.

Nacional
FOTO: DIVULGAÇÃO

COMITIVA - Manezinho, José Luciano, Chico Naves, 
Afonso Placca e deputado estadual Pedro Tobias

Evento
Como era de se esperar, o prestigio do político é grande. O almoço foi 

no recinto de exposições onde acontece a Festa do Peão, que terminou no 
domingo em Piratininga, com show de Jads & Jadson, dupla que também se 
apresentou na Facilpa.

Articulação
Em ano de eleição, eventos como esse ajudam nas articulações de apoios 

nas cidades da região, trabalho que obviamente já começou. Mesmo tendo 
obtido 198 mil votos na eleição de 2010 -  votação superior, por exemplo, ao 
do deputado federal eleito Edson Aparecido, um dos grandes nomes do parti
do no Estado -  Pedro Tobias não para de trabalhar.

Presença
De Lençóis Paulista, marcaram presença no evento os vereadores tucanos 

Manoel dos Santos Silva, o Manezinho, e Francisco de Assis Naves, o Chico 
Naves, e os empresários Afonso Placca, proprietário da Facol e Djalma Gonza
ga de Oliveira, sócio da Frigol.

Primeira mão
Foi divulgado no final da 

tarde de ontem apenas para 
os m unicípios inscritos o re 
sultado do prêm io Prefeito 
Em preendedor. Dos 17 p re 
feitos da região inscritos, 11 
vão receber o selo Prefeito 
Em preendedor em cerim ô 
nia que ainda será marcada 
pelo Sebrae.

Premiados
O prêmio foi concedido a prefeitos 

municipais de todo País que tenham im 
plantado projetos com resultados com 
provados, ainda que parciais, de estímulo 
ao surgimento e ao desenvolvim ento de 
pequenos negócios e à modernização da 
gestão pública. Na região, vão receber o 
selo os prefeitos, Tarcisio Abel (M acatu- 
ba), Bel Lorenzetti (Lençóis) e Everton Oc- 
taviani (Agudos).

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Fechado
O jornalista Otávio 
Cabral, editor-executivo 
da revista Veja, será 
um dos responsáveis 
pela comunicação da 
campanha presidencial 
do tucano Aécio Neves.
Cabral trabalhará 
com o marqueteiro 
Paulo Vasconcellos 
e assumirá o cargo a 
partir do dia 2 de junho.

Histórico
Antes de trabalhar na Veja, Ca

bral passou pelos jornais Folha de S. 
Paulo e Notícias Populares. No ano 
passado, ele lançou o livro Dirceu: A 
biografia, sobre a vida do ex-m inis
tro José Dirceu, condenado no pro
cesso do mensalão.

Vice
O vice-p re sid en te  da R epú

blica, M ichel Tem er (PMDB-SP), 
disse na tarde de ontem, que sua 
candidatura a vice-p re sid en te  na 
chapa que se propõe a reeleger 
a presidente Dilma R ousseff está 
cam inhando bem.

Dobradinha
Ponderou, no entanto, que será 

na convenção do PMDB, em 10 de 
junho, que haverá uma decisão ofi
cial sobre o assunto. "A minha candi
datura a vice está caminhando bem. 
Agora, o que vai decidir isso é a Con
venção de 10 de junho. Lá teremos 
uma convenção nacional do PMDB e 
é lá que vam os decidir a aliança na
cional", disse Temer durante evento 
em São Paulo.

í "A minha 
candidatura 
a vice está 
caminhando

rrbem'
vice-presidente Michel Temer

PRomoçflo
Quer ganhar o novo CD e DVD "NOS ARCOS DA LAPA" do péricles e 
um sensacional álbum com lindas fotos e as letras das músicas?
É só responder,
QUAL O NOME DO NOVO SUCESSO ROMÂNTICO DO PÉRICLES?

Quem acertar, estará concorrendo a esse maravilhoso kit!
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GRAÇA  
-  FAVOR 
IMERECIDO  
DE DEUS

introdução: Mais, onde abundou o 
pecado super abundou A graça de 
Deus. O pecado entrou no mundo 
através de um homem e se alas

trou por toda humanidade passan
do de geração a geração.

1- A Graça Salvadora provém do 
grande amor de Deus: A graça é o 
favor não merecido. Não somos me
recedores de nada. Através da graça. 
Deus revelou ao mundo um grande 

Amor às pessoas que não são merece
doras. Leia Rm 5: 18-19.

2- O Sangue de Jesus nos purifica 
de todo pecado: João 1:29 -  Na Cruz, 
o Cordeiro de Deus pagou a dívida que 
era nossa e levou sobre Si os nossos 
pecados (Isaias 53;4 á 7). Leia Hb 9:28.

3- Na graça de Deus, Ele nos dá o 
que não merecemos:) O pecado gera 
morte, punição, castigo e juízo eterno. 
O mundo vive no pecado, mesmo os 
homens levando uma vida de perversi
dade, rejeitando a santidade de Deus. 
Ele não nos abandonou, mas propôs no 
seu coração resgatar a humanidade. 
Veja. João 3:16 Leia Rm 8: 1.

Conclusão: Hoje eu e você e todos 
que quiserem receber esta herança 
maravilhosa que Jesus nos deu, basta 
aceitar o Senhor Jesus como seu sal
vador pessoal para ser salvo. Romanos 
8:1. Recebe hoje o perdão de Deus. 
Deus te Abençoe.

a
5

6
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Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

QUARTA-FEIRA, 21/05 N ASCER  E PÔR-DO-SOL: | j 6h43 ^ 1 7 h 4 0

t 2 9 “ ^  ^  0mm ,U R 9 0 %  

4 1 5 “ ^ ^ 0̂ =̂ û r 5 1 %

Sol com algumas nuvens. 
Não chove.

FASES DA LUA
MAIO

N ASCER  E PÔR-DO-SOL: Í f 6 h 4 3  Í $ 17h41

f 2 8 “ ^ -  0mm /U R 1 0 0 %  

4 1 5 “ ^ ^ 0̂ =̂ ^ ^ 5 1 %

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Polícia
Militar190

Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Lençóis Paulista BorebI
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar 99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa 3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa .................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política FOTO: DIVULGAÇÃO

c ó d i g o  f l o r e s t a l

As regras que dão início à implantação do novo Código Florestal 
Brasileiro foram publicadas na última semana pelo Governo Federal.
Um decreto e uma instrução normativa deram as bases para o Cadastro 
Ambiental Rural (CAR) e para os Programas de Regularização Ambiental 
(PRAs), para proprietários ou posseiros de terras em todos os estados.

LEGISLATIVO

Pita quer retomar projeto Câmara Itinerante
Projeto estava na pauta ontem e define critérios para levar Poder Legislativo aos bairros de Lençóis

Vitor Godinho
FOTO: MÁRCIO MOREIRA /O  ECO

0 presidente da Câmara de 
Lençóis Paulista, Hum
berto Jose' Pita (PR), 

apresentou Projeto de Resolu
ção que define criterios para 
a retomada do projeto Câmara 
Itinerante. O texto constava da 
pauta da sessão de ontem. Alé'm 
de Pita, a materia recebeu com 
a assinatura dos outros mem
bros da Mesa Diretora, Nar- 
deli da Silva (vice-presidente), 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(primeiro-secretário) e Ander- 
son Prado de Lima (segundo- 
-secretário).

De acordo com o texto que 
o jornal O ECO teve acesso, o 
objetivo do programa é divulgar 
as ações do Poder Legislativo e 
possibilitar que estudantes e 
população em geral conheçam 
o trabalho dos parlamentares 
durante as sessões.

O projeto pretende levar as 
sessões da Câmara Municipal, 
no máximo, uma vez por mês 
para escolas (públicas ou pri
vadas) e entidades filantrópicas 
localizadas principalmente nos 
bairros afastados do Centro de 
Lençóis Paulista.

O projeto da Câmara Iti
nerante foi iniciado durante o

ITINERANTE -  Presidente da Câmara de Lençóis, Pita pretende retomar projeto que leva sessões da Câmara aos bairros

mandato do ex-presidente da 
Câmara, Ismael de Assis Car
los, o Formigão (PSDB). A pri
meira sessão ocorreu no dia 30 
de março de 2009, na Facol (Fa
culdade Orígenes Lessa). Além 
daquela região, os bairros do 
Jardim Caju e Núcleo Luiz Zillo 
receberam sessões legislativas.

O projeto define ainda que 
as datas, locais e horários das 
sessões itinerantes serão divul-

gados com antecedência no site 
de Câmara, no jornal que publi
ca os atos oficiais da Câmara e 
na imprensa em geral.

Os gastos decorrentes da 
execução do projeto vão constar 
do orçamento vigente do Poder 
Legislativo.
CESTA BÁSICA

Outro projeto que cons
tava do expediente da ses-

são de ontem era o projeto 
de lei 5.022/2014. O projeto 
é de autoria do vereador Jo- 
nadabe José de Souza (SDD) 
e pretende aum entar o prazo 
concedido pela prefeitura aos 
servidores públicos para a 
retirada da cesta básica. De 
acordo com a justificativa 
contida no projeto, o objetivo 
é conceder mais cinco dias 
aos beneficiados.

Chico Naves comemora construção de creche no Maria Luiza IV
Anunciada pelo primei

ro secretário da Mesa Dire
tora, Gumercindo Ticianelli 
Jr (DEM), durante sessão de 
segunda-feira, 12, da Câmara 
de Vereadores, a liberação de 
recursos de quase R$ 2 mi
lhões, por parte do governo do 
Estado, se destina à construção 
de creche no Jardim Maria Lu- 
íza IV. O pedido de construção 
dessa creche é do vereador 
Francisco de Assis Naves, o 
Chico Naves (PSDB).

Desde o começo do manda
to, o vereador Chico Naves tem 
apresentado sua preocupação em 
relação a necessidade de cons
trução de mais creches e a con
sequente geração de vagas para 
atender as famílias que delas 
necessitam, "especialmente para 
que as mães dessas crianças pos
sam trabalhar e deixar seus filhos 
em local adequado e com estru-

FOTO: VITOR GODINHO/O  EC(

CONTENTE -  Chico Naves fez indicação para 
construção de creche no Jardim Maria Luiza IV

tura aos cuidados do Município".
"Estou o dia a dia nas ruas, 

ouvindo a população e o tema 
creche é uma das preocupa
ções", disse Chico Naves. Ele 
lembrou ainda que "são necessá
rias mais unidades para atender

a demanda, mas, já é um alento 
o anúncio dessa que vai abrigar 
150 crianças no Maria Luiza IV".

O vereador agradeceu o em
penho da Prefeitura Municipal. 
"Através da ação da prefeita Bel 
Lorenzetti e também da dispo-

sição de contribuir com parte 
dos recursos para a viabiliza
ção do convênio". E concluiu: 
"nosso papel como vereador é 
o de receber as reivindicações e 
encaminhá-las para que possam 
ser atendidas da melhor forma 
possível pela administração 
pública tanto a local, quanto a 
estadual e até mesmo nacional".
RECURSOS

Para essa obra, o valor es
timado é de R$ 1.631.695,63 
com recursos do Estado e 
contrapartida do Município. 
O próximo passo será a rea
lização do procedimento lici- 
tatório para a contratação da 
empresa que executará a obra. 
A expectativa, em especial da 
população do bairro, é a que 
a creche já possa atender no 
início do ano que vem. (asses- 
soria  de im prensa)

MACATUBA

Prefeitura instala iluminação na passarela sobre a SP-261
Sistema de 
iluminação foi 
instalado na sexta- 
feira, dia 17

Desde a última sexta-feira, 
dia 17 de maio, a pas
sarela sobre a rodovia 

Osni Matheus (SP-261) conta 
com sistema de iluminação ins
talado pela equipe de eletricis
tas da Prefeitura de Macatuba, 
reivindicação antiga da popula
ção. A iluminação noturna da 
passarela era uma das reivin
dicações populares para que 
o dispositivo seja usado com 
mais frequência pela popula
ção, afastando o risco de atro-

FOTO: DIVULGAÇÃO

ILUMINADA - Prefeitura de Macatuba ilumina passarela 
sobre a rodovia Osni Matheus; região já teve acidentes graves

pelamentos e outros acidentes 
por causa dos pedestres que 
cruzam a rodovia diariamente.

Quem transita por aque
la região da cidade também

nota que estão sendo tomadas 
as medidas para instalação do 
radar fixo para fiscalização de 
velocidade de veículos por 
parte do DER (Departamen-

to de Estradas de Rodagem), 
como já foi noticiado pela ad
ministração municipal.

De acordo com o prefeito 
Tarcisio Abel foi apresentada 
uma lista de melhorias necessá
rias no local para oferecer um 
trânsito mais seguro à popula
ção. "Estamos reivindicando 
uma passarela melhor localiza
da, iluminação do trecho urba
no da rodovia e até um viaduto 
para transposição da rodovia. 
Enquanto essas obras não che
gam, pedimos à população que 
colabore e que use a passarela. 
Evite cruzar a rodovia a pé ou 
de bicicleta. Todos têm com
promisso para com um trânsito 
mais seguro", alertou o prefeito 
Tarcisio Abel.

noite

manhã tarde noite
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Modernos Aeroportos nas Capitais e no Interior

Nesta terça-feira, estou inaugurando um 
novo terminal no aeroporto de Guarulhos, em 
São Paulo, o maior do Brasil. É um terminal mo
derno, confortável e com capacidade para rece
ber 12 milhões de passageiros por ano. Este ter
minal é maior que os outros três que já operam 
em Guarulhos e que, em breve, serão reforma
dos. O novo terminal tem 20 pontes de embar
que e um pátio capaz de atender 34 aeronaves 
ao mesmo tempo.

Obras como essa estão sendo entregues 
nos aeroportos de todo o Brasil. Elas incluem, 
por exemplo, novos terminais de embarque e 
desembarque, reforma de terminais existentes, 
ampliação de pistas e pátios para movimenta
ção das aeronaves, aumento de estacionamen
tos, modernização de esteiras de bagagens. Em 
abril, inaugurei, em Brasília, o Pier Sul do Aero
porto JK, e ainda este mês será inaugurado o 
Pier Norte. Os novos piers permitirão mais que 
dobrar o número de pontes de embarque. No 
Galeão, a reforma dos terminais e a expansão 
do Terminal 2 elevaram em quase 80%  a ca
pacidade de atendimento dos passageiros. Em 
Manaus, a capacidade do aeroporto foi triplicada 
com a ampliação e a modernização do terminal 
de passageiros. No Aeroporto de Confins, em 
Minas Gerais, até o final do mês, vamos concluir 
as obras do Terminal 3 e a reforma do saguão 
do Terminal 1. Em Cuiabá, por exemplo, as obras 
vão quadruplicar a capacidade de atendimento. 
No Rio Grande do Norte, teremos um aeropor
to inteiramente novo já agora no mês de maio, 
construído pela iniciativa privada em São Gon- 
çalo do Amarante, cidade vizinha a Natal.

Todos esses investimentos produzirão im
pactos positivos já durante a Copa, mas o objeti
vo deles é atender ao crescimento da demanda 
no Brasil. São investimentos para as nossas ne
cessidades de hoje e para o futuro. Nos últimos 
anos, viajar de avião passou a fazer parte do co
tidiano de milhões de brasileiros. De 2003 para 
cá, o número de passageiros nos nossos aero
portos saltou de 33 milhões para 111 milhões ao 
ano. Isso está acontecendo porque, nesse pe
ríodo, a renda dos brasileiros aumentou , per
mitindo-lhes viajar de avião. Muitos milhões de 
brasileiros viajaram de avião pela primeira vez 
nesse período.

Para realizar essas obras, iniciamos, desde 
2011, uma política de concessão de aeropor
tos com resultados muito positivos. Adotamos 
um modelo de gestão compartilhada. Por esse 
modelo, a iniciativa privada assume a admi
nistração dos aeroportos e a Infraero, empresa 
do Estado, continua com uma participação im
portante, de 49%. Hoje, com a experiência das 
maiores e melhores empresas de administração 
de aeroportos do mundo, cinco dos grandes ae
roportos do Brasil já funcionam neste modelo: 
Guarulhos, Brasília, Viracopos, Confins e Galeão.

Além disso, ao pensar no futuro, nossas 
atenções não estão voltadas apenas para os 
aeroportos das grandes cidades. Pela primeira 
vez na história, o Governo Federal age vigoro
samente para modernizar os aeroportos locali
zados em nossas pequenas e médias cidades. 
Estamos investindo R$ 7,3 bilhões na expansão 
de 270 aeroportos espalhados pelo interior do 
Brasil. Esses aeroportos regionais vão descen
tralizar e facilitar o fluxo de passageiros. Assim, 
quem está longe dos grandes centros vai, pro
gressivamente, poder pegar um avião a menos 
de 100 quilômetros de onde mora ou trabalha. 
Já concluímos os estudos de viabilidade de 163 
aeroportos, e agora estamos na fase de elabo
ração dos projetos de engenharia. Já temos R$ 
186 milhões em contratos de projetos assinados 
e em execução. A partir de junho, começaremos 
as licitações para as obras, que prosseguirão ao 
longo de todo o segundo semestre de 2014. É 
importante destacar que os recursos para essas 
obras nos aeroportos regionais vêm das conces
sões dos grandes aeroportos.

Vamos, também, isentar os aeroportos re
gionais de todas as tarifas aeroportuárias e sub
sidiar as passagens aéreas para rotas originadas 
ou destinadas a esses aeroportos, sempre que 
isso for necessário para garantir a regularidade 
dos voos. Vamos subsidiar 50%  dos assentos ou 
até 60 assentos por aeronave para aproximar 
o preço da passagem de avião à dos ônibus e 
democratizar ainda mais o acesso ao transporte 
aéreo. Com a ampliação da aviação regional va
mos estimular o turismo, facilitar as viagens de 
negócios, aumentar a capacidade de transporte 
aéreo de cargas, aproximar famílias e conectar 
populações que vivem isoladas na imensidão 
deste Brasil.

Cotidiano EMOÇÃO
Um dos momentos emocionantes na festa dos 17 anos 
da Adefilp foi, sem dúvida, a apresentação de dança, 
que mescla dançarinos com diversos tipos de deficiência. 
Coordenada pelo professor, Luiz Henrique, o grupo mostrou 
que não existem limites para quem tem força de vontade.

PARCERIA

Adefilp inaugura sala de cinema em festa dos 17 anos

Sala foi montada 
pela Rede Educare 
com patrocínio da 
empresa Duratex

FOTO: VITOR GODINHO/O ECO

Vitor Godinho

A Adefilp (Associação dos 
Deficientes Físicos de Len
çóis Paulista) comemorou 

17 anos no sábado 17 e ganhou 
de presente uma sala de cinema 
moderna e totalmente acessível. A 
cerimônia de inauguração reuniu 
autoridades locais e estaduais, em
presários e representantes de em
presas parceiras. O dia começou 
com uma caminhada no entorno 
da sede da entidade, que fica no 
Jardim Alvorada. Depois seguiu 
com a cerimônia oficial, apresen
tação de dança e um Campeonato 
de Natação, que reuniu dezenas 
de pessoas no complexo aquático 
da Adefilp.

Marcaram presença na inau
guração o presidente estadual do 
Conselho da Pessoa com Defi
ciência, Ronilson Silva, o presi
dente da Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista, Humberto José 
Pita (PR), o diretor de Esporte, 
José Lenci Neto, que representou 
a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), 
os vereadores Manoel dos Santos 
Silva, Emerson Carrit Coneglian, 
André Paccola Sasso e Francisco 
de Assis Naves, todos do PSDB.

O presidente da Adefilp, José 
Carlos de Oliveira, o Baixinho,

DIVERSÃO -  Adefilp ganhou uma sala de cinema completa; local terá sessões gratuitas abertas a toda comunidade

disse que este foi um evento fun
damental para a entidade. "Para 
nós é um momento muito impor
tante, por todo trabalho que toda 
nossa equipe realiza na cidade 
e uma maneira de mostrar, de 
apresentar à sociedade nossa en
tidade", diz. "São 17 anos de tra
balho, muita luta e eu só tenho 
a agradecer todos os parceiros, 
todos os associados, que estão 
sempre de mãos dadas para fazer 
a Adefilp crescer", completa.

Um dos presentes entregues 
à entidade foi uma sala de cine
ma completa. Projeto desenvol
vido pela Rede Educare, uma 
ONG que desenvolve projetos 
relacionados à cultura, a sala de 
cinema instalada na Adefilp con
ta com telão, projetor de alta de
finição, cadeiras e acerco inicial

com mais de 200 filmes.
Além de Lençóis Paulista, re

cebem salas de cinemas as cida
des de Agudos, Itapetininga, Pilar 
do Sul e Botucatu. O projeto é au
torizado pelo Proac (Programa de 
Incentivo à Cultura) e conta com 
o patrocínio da Duratex, que in
vestiu R$ 600 mil nas seis salas.

Para a Adefilp, a sala terá 
múltiplas utilidades: além de ser
vir de diversão para toda comuni
dade e espaço para treinamentos 
e palestras, o local também será 
usado para garantir a internação 
social. Ou seja, enquanto pacien
tes e familiares aguardam para 
alguns tratamentos, eles podem 
entreter-se com os filmes no local.

"O interesse nosso é fazer a 
internação social na entidade. 
Vamos trazer os alunos, a co-

munidade, o cinema terá uma 
programação mensal e também 
para aquele deficiente que vem 
para fazer algum tratamento na 
entidade, muitas vezes ele faz 
dois ou três tratamentos, ele te
nha mais uma diversão. Ele vai 
poder assistir um filme enquanto 
espera sua vez no atendimento. 
Os parentes, pessoa que estão es
perando esse paciente, também 
vão poder usufruir desse espa
ço", declarou Baixinho.

A sala, além de sua aplicação 
como um espaço de cinema, ela 
também será utilizada para pa
lestras e treinamentos. "Temos 
que aproveitar ao máximo essa 
bela estrutura que foi montada. 
E eu convido toda comunidade 
para conhecer esse novo espaço", 
completou o presidente.

EDUCAÇAO

Mãe reclama que filho apanha todos os dias na escola
Vice-diretora da Lina Bosi diz que o aluno agride porque fica nervoso e que tomou providências

Conceição Giglioli 
Carpanezi___________

A mãe de um menino 
de sete anos procurou 
o Jornal O ECO para 

denunciar agressões sofridas 
pelo seu filho dentro da es
cola por um colega de classe, 
também de sete anos. Segundo 
Aline Ruiz, as crianças cur
sam a primeira série na escola

municipal Lina Bosi Canova e 
quase todo dia a criança chega 
machucada. "O outro meni
no agride meu filho todo dia, 
morde, puxa o cabelo e quebra 
os lápis de cor. Eu quero que 
a escola expulse este menino", 
desabafa a mãe.

A vice-diretora da escola, 
Edileine Maria Coneglian, diz 
que o aluno acusado de agressão 
apresenta um comportamento

difícil e que às vezes bate nos 
outros, mas que não se pode 
dizer que isso acontece todos 
os dias. "Nós temos dificulda
des com este aluno, ele é muito 
nervoso, a classe tem uma es
tagiária para acompanhá-lo e 
tem dia que é complicado, mas 
não podemos expulsá-lo, não 
é assim que funciona. Ele tem 
apenas sete anos", explica.

Edileine diz que a escola já

comunicou o fato para a Direto
ria de Educação e também para 
o Conselho Tutelar, que deverá 
visitar a família que mora em 
um sítio. A vice-diretora disse 
ainda que já foi solicitada uma 
consulta com psicólogo e que 
aguarda o agendamento. "Nós 
estamos buscando uma solução 
para resolver este problema, 
mas não posso expulsar uma 
criança da escola", finaliza.

EDITAL DE CASAMENTO

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.389 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, JOSÉ ANTONIO 
RAMOS e ELIZETE RIBEIRO.
Ele, natural de Mandaguaçu/PR, nascido aos 
03/03/1973, operador de máquina agrícola, soltei
ro, domiciliado e residente à Rua Dinamarca, n° 
01-080, Cohab V, na cidade de Macatuba/SP, filho 
de SEBASTIÃO RAMOS e de dona APARECIDA 
SIMINONI RAMOS.
Ela, natural de Diadema/SP, nascida aos 
19/12/1977, do lar, divorciada, domiciliada e re
sidente à Rua Dinamarca, n° 01-080, Cohab V, na 
cidade de Macatuba/SP, filha de JOAQUIM RIBEI
RO e de dona NEUZA DA SILVA RIBEIRO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 14 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.391 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, ISAAC CAR
VALHO DOS SANTOS e CIRLENE CRISTINA 
MORILLO.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido aos 
19/07/1981, operador de embalagem, solteiro, do
miciliado e residente à Rua Antonio Ugucioni, n° 
01-059, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/ 
SP, filho de REGINO CARVALHO DOS SANTOS 
e de dona NOEMIA CRUZ DOS SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
02/07/1986, do lar, solteira, domiciliada e residente 
à Rua Antonio Ugucioni, n° 01-059, Jardim Bo- 
cayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de CAR
LOS MIGUEL MORILLO e de dona HELENA 
MARTINS DE LIMA MORILLO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 15 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.390 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e 
IV do Código Civil Brasileiro, ANTONIO CARLOS 
DE JESUS SANTOS e ANTONIA DE JESUS.
Ele, natural de Poço Verde/SE, nascido aos 
10/12/1989, operador de painel de caldeira, sol
teiro, domiciliado e residente à Avenida Brasil, n° 
304, Santa Rita, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
JOSÉ CARLOS DOS SANTOS e de dona SONIA 
DE JESUS SANTOS.
Ela, natural de Poço Verde/SE, nascida aos 
12/06/1996, do lar, solteira, domiciliada e residente 
à Avenida Brasil, n° 304, Santa Rita, na cidade de 
Macatuba/SP, filha de JOSÉ VITAL DE JESUS e de 
dona HELENA MARIA DE JESUS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 14 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.392 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, CARLOS FER
NANDO MONTANHOLI e BIANCA ABEL.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos
03/06/1989, biomédico, solteiro, domiciliado e resi
dente à Rua Ceará, n° 11-020, Jardim Veneza II, na 
cidade de Macatuba/SP, filho de HELIO APARECI
DO MONTANHOLI e de dona ELENA FRANCIS
CO MORGADO MONTANHOLI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos
06/08/1993, estudante, solteira, domiciliada e re
sidente à Rua Antônio Paulino de Morais, n° 422, 
Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
PEDRO ABEL e de dona LUZIA EDVIGES TO- 
NELLO ABEL.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o 
na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia. 
Macatuba - SP, 16 de maio de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

TOCA DO DRAGÃO COMERCIO DE COMBUSTÍVEIS LTDA., torna público 
que recebeu da CETESB a Renovação da Licença de Operação N° 
64000645, valida até 16/05/2019, para Combustíveis e lubrificantes para 
veículos, comércio varejista, sito à Rua DR. PEREIRA DE RESENDE, 38, 
CENTRO, em AREIÓPOLIS /SP.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
COMUNICADO

Processo n.° 512 / 2014 
Tomada de Preços n.° 01 / 2014

Objeto: Contratação de empresa para execução de 9.686,27 m  ̂de recapeamento asfál- 
tico tipo CBUQ com espessura de 03cm e sinalização viária horizontal, em vias do Mu
nicípio de Areiópolis, com fornecimento de material, equipamentos, mão de obra com 
respectiva ART, sendo que o objeto deverá ser executado de acordo com os projetos e/ 
ou anteprojetos, memoriais descritivos, planilhas de quantitativos e preços orientativos 
e cronograma físico, em anexo, que fazem parte integrante do presente Edital, cuja 
obra é relativa ao Convenio n.° 705/2013, firmado entre a Secretaria de Planejamento 
e Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo e o Município de Areiópolis. 
Licitantes: H. AIDAR PAVIMENTAÇÃO E OBRAS LTDA, LUIZ DIRCEU DALPI- 
NO EPP, FORTPAV PAVIMENTAÇÃO E SERVIÇOS LTDA, SEMAM TERRAPLE- 
NAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA, SIQUEIRA COMÉRCIO E CONSTRUÇÕES 
LTDA e CONSTRUTORA OLIVEIRA CORRÊA LTDA.
Empresas habilitadas: H. AIDAR PAVIMENTAÇÃO E OBRAS LTDA, LUIZ DIR- 
CEU DALPINO EPP, FORTPAV PAVIMENTAÇÃO E SERVIÇOS LTDA, SEMAM 
TERRAPLENAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA e SIQUEIRA COMÉRCIO E 
CONSTRUÇÕES LTDA.
A empresa CONSTRUTORA OLIVEIRA CORRÊA LTDA foi declarada inabilitada 
por descumprir o disposto nos itens 6.5.2 e 6.4.4 do Edital.
Esgotado o prazo para recurso, conforme preconiza o artigo 109, inciso I, alínea a, da 
Lei Federal n.° 8.666/93., a Comissão de Licitação decide que a Abertura dos Envelo
pes n.° 02 (Proposta) será no dia 23 (vinte e três) de maio de 2014 (dois mil e quatorze) 
ás 14h00hs.

Areiópolis, 16 de maio de 2014.
LUIS RICARDO DA ROSA 

PRESIDENTE
ITALO BENTIENHA JUNIOR 

MEMBRO
MURILO RAMOS CAGNON 

MEMBRO

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Polícia TROCA DE LIVROS
Está marcado para a próxima sexta-feira, dia 23 de maio, às 
i9h30, no Lions Clube de Lençóis Paulista, uma Feira de Troca 
de Livros. Estão programadas as apresentações da banda Vision, 
formada por deficientes visuais, e da Big Band Cidade do Livro. 
Também vai ter troca de figurinhas da Copa do Mundo.

ACIDENTE FATAL

Homem morre atropelado na Rondon
Condutora do veículo Cruze diz que não teve tempo de frear; acidente foi registrado na noite do sábado 17; W alter Parente faleceu na hora

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Carlos Alberto Duarte

Uma série de ocorrências 
foi registrada neste fim de 
semana nas cidades de co

bertura do jornal O ECO. O mais 
grave ocorreu no início da noite 
de sábado na Rodovia Marechal 
Rondon (SP-300), em Lençóis 
Paulista. Um homem teve mor
te instantânea ao ser atropelado 
por um veículo Cruze.

A condutora do veículo 
contou que seguia para o mu
nicípio de Conchas quando 
no quilômetro 301 da rodo
via atropelou Walter Parente. 
A vítima morreu na hora. A 
condutora do veículo sofreu 
um corte em uma das mãos 
ao controlar o veículo para 
evitar o capotamento. Ela re
latou à polícia que não houve 
tempo de frear o carro.

Na sexta-feira, um jovem 
foi preso após furtar uma 
loja no Centro de Lençóis 
Paulista. Segundo informou FATAL -  Atropelamento na Marechal Rondon matou Walter Parente na noite de sábado

o tenente André Arashiro, 
comandante do Pelotão da 
5  ̂Companhia da Polícia Mi
litar, o rapaz furtou duas ber- 
mudas jeans. Quando perce
beu a ação, a vítima acionou 
a PM. Policiais que atuavam 
na atividade delegada conse
guiram deter o jovem que foi 
encaminhado à Delegacia de 
Polícia, onde foi atuado em 
flagrante por furto.
DROGAS

Na madrugada de do
mingo, policiais do TOR 
(Tático Ostensivo Rodo
viário) apreenderam 142 
quilos de pasta base de 
cocaína avaliada em R$ 1,5 
milhão, em Agudos. A dro
ga estava acondicionada 
em cilindros escondidos 
embaixo do sofá-cama na 
cabine de um caminhão 
rebocado por um guincho. 
Em patrulhamento pela 
rodovia, suspeitaram do

caminhão Scania 112 HS 
porque ele estava com pla
cas de Ponta Porã/MS, co
nhecida via de escoamento 
de drogas do Paraguai.

Na cabine do caminhão, 
os policiais confirmaram 
a suspeita, depois que o 
motorista alegou que havia 
perdido as chaves do veícu
lo e elas foram encontradas 
escondidas na cueca do 
condutor. Em revista, fo
ram encontrados cinco ci
lindros recheados com cer
ca de 140 tabletes de pasta 
de cocaína, cada um deles 
pesando em torno de um 
quilo, que totalizaram 142 
quilos. O motorista confes
sou que receberia R$ 10 mil 
para fazer o transporte. Ele 
foi autuado em flagrante 
por tráfico de entorpecen
te. O condutor do guincho 
foi ouvido e dispensado, 
uma vez que nada de ilegal 
foi encontrado com ele.

Polícia Militar recupera moto 
furtada e apreende mídias piratas

AREIOPOLIS

Na madrugada de do
mingo, policiais milita
res recuperaram uma 

motocicleta furtada. O veículo 
desapareceu nos primeiros 
minutos de domingo do Nú
cleo Habitacional Luiz Zillo 
e foi localizado tempo depois 
no Jardim Europa. Os poli
ciais suspeitam que o veículo 
seria utilizado para a prática 
de crimes, ou desmanche. A 
motocicleta intacta foi devol
vida ao proprietário. A polícia 
investiga o caso.

Na manhã de ontem, 
após denúncia anônima, 
policiais militares apre-
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ENCONTROU - Moto 
furtada no Núcleo foi 
recuperada pela polícia 
no Jardim Europa

enderam 3,5 mil mídias 
pirateadas em um esta
belecimento comercial no 
Centro da cidade. CDs e 
DVDs piratas foram enca
minhados à Delegacia de 
Polícia onde foram apre
endidos. O proprietário 
do estabelecimento vai 
responder em liberdade 
pelo crime.

Homens armados 
roubam posto de 
combustíveis
Crime foi registrado na tarde do domingo; os 
três assaltantes não foram identificados

Carlos Alberto Duarte

Domingo à tarde, três indi
víduos não identificados, 
roubaram um posto de 

combustíveis, localizado na ro
dovia Marechal Rondon (SP-300), 
em Areiópolis. Os ladrões chega
ram por volta das 13h55 em um 
Astra preto, com placas de Igara- 
çu do Tietê, roubado na noite de 
sábado, em São Manuel.

Os três desceram do veí
culo, um deles armado com 
uma pistola, renderam os 
frentistas e anunciaram o as
salto. Apenas um dos frentis- 
tas tinha aproximadamente 
R$ 80,00 em seu poder, valor 
levado pelos ladrões. Os três 
fugiram com o carro sentido 
Lençóis Paulista. A polícia 
fez patrulhamento, mas nin
guém foi preso.

MACATUBA

Vândalos invadem 
ETE e jogam 
esgoto no rio
O caso de vandalismo associado a crime 
ambiental foi registrado no final de semana

Carlos Alberto Duarte

A Divisão de Meio Am
biente da Prefeitura de 
Macatuba registrou um 

caso de vandalismo associado a 
crime ambiental na cidade. No 
último final de semana, vânda
los invadiram a ETE (Estação 
de Tratamento de Esgotos) e 
abriram as comportas dos ca
nais que abastecem a lagoa de 
tratamento, direcionando parte 
do material para o rio.

Assim que foi identificado 
o problema, funcionários estan
caram o vazamento e avisaram 
à polícia que investiga o caso.

O secretário de Meio Ambien
te, Carlos Perucci Júnior, infor
mou que este ato de vandalismo 
é inédito no município.

O problema foi identificado 
na manhã de ontem, quando a 
equipe chegou ao local para rea
lizar a limpeza de rotina das gra
des de filtragem. Imediatamente, 
foram tomadas todas as providên
cias para recolocar as comportas 
no local e redirecionar o esgoto 
para a lagoa de tratamento. Em 
seguida, foi registrado boletim 
de ocorrência junto à polícia para 
que o crime seja investigado e se
jam identificados os responsáveis 
e responsabilizados.

Descarte irregular de entulhos dá multa, diz Perucci

Outro problema identi
ficado pela Divisão de Meio 
Ambiente de Macatuba é 
com relação ao descarte de 
entulhos de construção, mó
veis velhos e até lixo domés
tico em áreas rurais próximas 
ao perímetro urbano. "Re
alizamos uma vistoria e os 
principais focos foram identi
ficados na região do Figueirão 
e na mata próxima ao antigo 
Lixão. E bom deixar claro 
que isso é crime ambiental, 
punido com multa e até ca
deia. Além disso, Macatuba 
é um município que oferece 
retirada de entulho, coleta 
seletiva diária de materiais 
recicláveis e coleta de lixo do
méstico também diária. Não 
vejo razão para a população 
jogar lixo irregularmente nes
tes e em outros locais”, alerta 
o secretário de Meio Ambien
te, Carlos Perucci Júnior.

FOTO: DIVULGAÇÃO

IRREGULAR - O descarte de objetos e entulho em área rural é 
considerado crime ambiental e pode gerar multa e até cadeia

A Divisão de Meio Ambien
te está organizando um mutirão 
para remover o lixo e eliminar 
esses focos novamente, mas 
avisa que crime ambiental dá 
cadeia para os responsáveis. "O 
apelo é para a consciência am
biental das famílias, para que 
não joguem lixo em local inade-

quado. Até porque o serviço 
de qualidade passa na porta 
das casas em toda a cida
de e todo mundo sabe que 
pode ser responsabilizado 
por descarte irregular des
ses materiais”, completou 
Carlos Perucci Júnior. (com 
assessoria de im prensa)

AGUDOS

Carreta tomba e 
espalha etanol

A cid en te  foi no 
dom ingo 18

Welinton Barros_____

Uma carreta carregada 
com cerca de 70 mil litros 
de etanol capotou na ma

drugada de domingo na rodovia 
Marechal Rondon (SP-300), em 
Agudos. A pista precisou ser in
terditada já que havia risco de 
explosão. O motorista do veícu
lo teve escoriações e passa bem.

De acordo com informações 
da Polícia Militar Rodoviária, o 
veículo seguia sentido Interior- 
-Capital por volta de 2h quan
do, próximo ao quilômetro 320, 
por motivos a serem apurados, 
o caminhão capotou. O mo
torista sofreu ferimentos e foi 
socorrido pelo Samu ao Pronto 
Socorro de Bauru. A vítima foi 
medicada e passa bem.



Esportes COPA DO MUNDO
O Itaquerão passou no primeiro, e único, teste antes da abertura da Copa do Mundo, em 12 de junho com Brasil 
e Croácia. O funcionamento dos serviços foi satisfatório, apesar do congestionamento nas principais vias de 
acesso, assim como a infraestrutura do ainda inacabado estádio. Houve problemas, como o fato de a chuva 
ter atingido quem estava no setor vip, pois a cobertura não foi finalizada. De maneira geral, porém, o teste 
realizado no jogo entre Corinthians e Figueirense foi positivo. Na estreia em casa, o Corinthians perdeu por 1 a 0.

M UNDIAL 2014

Marin quer Felipão após Copa, mas 
técnico avisa que sai da seleção
No dia 4 de junho, CBF vai inaugurar nova sede e também o museu do futebol

FOTO: DIVULGAÇÃO

COMANDANTE - Luiz Felipe Scolari comanda a seleção para a Copa, mas diz que depois deixa o cargo

Agência Estado

A inda sem saber se a 
seleção brasileira con
seguirá conquistar o 

sonhado hexacampeonato 
mundial na Copa de 2014, o 
presidente da CBF, José Ma
ria Marin, deixou escapar que 
espera que Luiz Felipe Scolari 
siga no comando do time na
cional após o M undial. Em en
trevista concedida ao lado do 
treinador à TV Bandeirantes, o 
dirigente manifestou este dese
jo ao comentar o fato de que a 
entidade que controla o fute
bol nacional está construindo 
um museu em sua nova sede, 
na Barra da Tijuca, no Rio,

e citou o local como possível 
palco de futuras convocações 
anunciadas pelo comandante.

Felipão, entretanto, acabou 
interrompendo a fala de Marin 
para garantir que não seguirá no 
comando da seleção após a Copa. 
"Não, eu não vou estar mais. Ter
minou o Mundial, eu não vou 
mais", disse o te'cnico, que de
pois brincou com a situação, em 
meio a um princípio de constran
gimento do dirigente com a situa
ção. "Então eu vou voltar lá para 
convocar, vou ser eu o tecnico 
então?", questionou, sorrindo, no 
final da noite do último domingo.

Em seguida, Marin ganhou 
um aperto de mão do treinador 
ao dizer que, por ele, não have-

ria objeção para a sua continui
dade no comando da seleção 
depois do Mundial, indepen
dentemente do resultado que 
será obtido dentro de campo. 
Entretanto, ao ser questionado 
se já estaria já bancando a per
manência de Felipão, o man
datário se esquivou do assunto 
ao dizer que "o foco agora e a 
seleção (na Copa)" e foi enig
mático ao afirmar que "depois, 
a última palavra sempre será 
dele (Felipão)".

Ao projetar o museu que 
está sendo construído na nova 
sede da CBF como possível pal
co de futuras convocações de 
jogadores por parte de Felipão 
para a seleção brasileira, Marin

destacou que o local servirá 
para valorizar a vitoriosa histó
ria da equipe nacional.

"Nós construímos uma sede 
para a Confederação Brasileira 
de Futebol, que tenha um mu
seu que conte a sua história. 
Um País que tem o maior acer
vo futebolístico do mundo não 
tem onde guardar suas taças, 
suas conquistas, suas glórias. 
Agora vai ter o museu do fute
bol nesse predio que nós vamos 
inaugurar no dia 4 (de junho)", 
disse o dirigente, para depois 
revelar que "quem fez o mu
seu do Barcelona está fazendo 
o nosso museu no novo predio 
sede da Confederação Brasilei
ra de Futebol".

FUTEBOL

Bauru se destaca no 
Campeonato Infantil

Equipe Jovens Talentos conquista 
o título em todas as categorias

FOTO: CÍNTIA FOTOGRAFIAS

É CAMPEÃO - Sub 16 do Jovens Talentos venceu Borebi por 5 a 
1; bauruenses levaram o título nas três categorias disputadas

Da Redação

O Campeonato Regio
nal de Futebol Infan
til, organizado pela 

Liga Lençoense de Futebol 
com o apoio da Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
conheceu os campeões no 
domingo 18. A equipe Jo
vens Talentos, de Bauru, 
foi o grande destaque e 
venceu nas três categorias: 
sub 12, sub 14 e sub 16. A 
rodada final foi no estádio 
municipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão.

Na categoria sub12, Jo
vens Talentos e Botafogo, 
de Barra Bonita, empataram 
em 2 a 2 no tempo normal. 
Na decisão por pênaltis, 
a equipe bauruense teve 
melhor desempenho e con
quistou o título por 3 a 2. 
Nesta categoria, o Botafogo 
levou o trofeu de defesa 
menos vazada. Diego Souza 
(São Manuel) foi o artilheiro

da categoria sub12.
Pelo sub14, os bauruen- 

ses voltaram a vencer o 
Botafogo, de Barra Bonita, 
por 4 a 1 e conquistaram 
tambem o trofeu de defesa 
menos vazada. Gabriel San
tos (Botafogo) foi o artilheiro 
da categoria.

No sub16, outra gole
ada. Jovens Talentos ven
ceu por 5 a 1 a equipe de 
Borebi. Nesta categoria, a 
equipe de Bauru tambem 
conquistou o trofe'u de defe
sa menos vazada e o de ar
tilheiro da competição com 
Igor Henrique.

As equipes lençoenses 
não conseguiram vagas para 
as finais da competição.

Alem de trofeus e me
dalhas, a Liga Lençoense 
entregou homenagens aos 
patronos da cada categoria: 
sub12, Carlos Alberto Gas- 
parini; sub14, João Miguel 
Diegoli e sub16, Adilson 
Sidney Bernardes.

PEDESTRE

Treze cidades participam 
de corrida em Lençóis

VÔLEI

Festival leva mais de 80 
crianças para campeonato

HANDEBOL

Mirim masculino vence 
São Manuel por 1 ponto

Evento faz parte 
das comemorações 
dos 156 anos do 
Município

Da Redação

No último domingo, dia 
18, Lençóis Paulista 
sediou a 21^ Corrida 

de Pedestres em comemora
ção aos 156 anos do M uni
cípio. O evento e organizado 
pela Prefeitura por meio da 
Diretoria de Esportes. Treze 
cidades da região mandaram

seus representantes.
O professor Raphael Blanco 

coordenou os trabalhos e divi
diu os atletas em 17 categorias, 
agrupados por gênero e idade. 
O percurso teve variação. Para 
crianças, 2,5 km. Terceira Ida
de, 5 km. Já para os cadeiran- 
tes, 5km para o feminino e 10 
km para o masculino.

Lençóis Paulista ganhou 
todas na categoria de cadeiran- 
te, tanto no feminino quanto 
no masculino. Na classifica
ção geral, a cidade obteve 49 
pontos. O Corpo de Bombeiros 
lençoense obteve 137 pontos 
na classificação por equipe.

Os alunos das escolinhas de vôlei 
de Lençóis participaram do festival

Da Redação

Cerca de 80 crian
ças das escolinhas 
de vôlei de Lençóis 

Paulista participaram  no 
último domingo, dia 18, 
do 1° FEST SEMPRE VÔ
LEI realizado no ginásio de 
esportes Archangelo Brega 
Primo, o Csec. As equipes 
jogaram entre si, das 8h às 
9h30.

Após o festival de vôlei, 
as crianças assistiriam ao 
jogo do time Sempre Vô
lei contra o Pirajuí, pelo 
Liga Marechal Rondon 
Centro Oeste. O time len- 
çoense ganhou de três sets 
a zero, repetindo a vitória 
do sábado, que jogou con
tra Botucatu, tambem ga
nhando de três a zero. O 
time de Lençóis Paulista 
segue invicto em sua chave.

Jogo aconteceu em 
Bauru no sábado, 
próxima rodada será 
em Lençóis, dia 31

Da Redação

A equipe mirim de hande
bol masculino da Direto
ria de Esportes e Recrea

ção de Lençóis Paulista fez seu 
segundo jogo no campeonato da 
Liga Regional de Handebol nes
te último sábado, dia 17, jogan
do na cidade de Bauru contra a 
equipe de São Manuel.

Foi um jogo disputado. No iní
cio, a equipe lençoense conseguiu 
abrir uma diferença no placar 
de três gols, mas em seguida São 
Manuel conseguiu reverter e ter
minou o primeiro tempo em 7 a 6.

No inicio do segundo tempo, 
os atletas lençoenses melhores 
posicionados no sistema defensi
vo e acertando vários contra-ata
ques conseguiram novamente 
passar à frente do placar. Admi
nistrando esta vantagem de pon
tos ate o fim da partida, Lençóis 
venceu o jogo por 16 a 15.

O próximo jogo está marcado 
para o fim do mês, dia 31, no To- 
nicão, contra a cidade de Pratânia.

PRODUZINDO PRPÉIS ESPECIRIS

A r0c0ito do sucesso da LUTEPEL 
é unir o qualidade dos seus produtos 0 
serviços com preços justos 0 competitivos 
Q umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.
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PRESENÇA
As com em orações dos 17 anos 
da Adefilp (Associação dos 
Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista) reuniram autoridades 
de Lençóis Paulista e 
região neste sábado, 17. Da 
esquerda para direita estão 
os vereadores Humberto 
José Pita (PR), André Sasso 
Paccola, o Cagarete, Manoel 
dos Santos Silva, o Manezinho, 
Francisco Naves (todos do 
PSDB), Ronilson Silva, Emerson 
Coneglian, Luciano Durães, 
Cidinho. Abaixo na foto, estão 
Dr. Cesar Zaratin e o Baixinho.

• Presentes e Mais
A Presentes e Mais é 
uma loja onde você pode 
encontrar bolsas, bijuterias, 
brinquedos, maquiagens, 
bonés e ainda produtos 
da Natura à pronta 
entrega. Venha conhecer!
O endereço é rua XV de 
Novembro, 182, Centro de 
Lençóis Paulista. Telefone 
(14)^3264-2268. Na foto, 
Marcelo e Angélica.
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• Arthur, 1 mês
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O  Que hoje e em todos os 
dias possa haver alegria 
nesse seu coração que bate 
forte na alegria da vida 
por tudo que ela tem te 

FOTO: STUDIO A dado. Feliz aniversário filho.
Amamos você!
0  Alice, 1 mês 
© Júlia, 7 meses 
O  Felicidades para o casal 
Giovana e Genilson. O 
casamento foi realizado no 
dia 10 de maio na Igreja São 
Pedro e São Paulo 
© Fernanda 
Machado,fotógrafa do 
Studio A, comemorou na 
sexta feira 16 de maio mais 
um ano de vida. Parabéns! 
© Manuela, 10 meses
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